

Una ciudad viva

Las últimas semanas Mollet del Vallès está demostrando ser una ciudad en continuo movimiento y transformación. Las ramblas de la ciudad fueron un buen ejemplo de la participación de la ciudadanía en la tradicional fiesta de Sant Jordi que, posiblemente al coincidir en un domingo, hizo que durante buena parte del día, la Rambla se quedase pequeña para poder acoger a toda la gente que acudió a cumplir con la tradición.

Atrás quedaron afortunadamente aquellos años de cambios en la ubicación ya que ni el Parc de Can Mulà ni la plaza Prat de la Riba eran escenarios equiparables a la Rambla para celebrar una de las fiestas con más tradición y participación que hay en Catalunya.

Otra de las actividades en esta primavera es la temporada de espectáculos que se celebra en el remozado teatro de Can

Mulà. La temporada estable del teatro municipal es uno de los eventos que ha ido evolucionando en los últimos años aumentando la calidad de las obras que están pasando por el escenario. En la edición de esta primavera destaca la presencia del actor

mollentense Josep Maria Pou que traerá a Can Gomà el espectáculo La cabra o Qui és Silvia?, que en los últimos meses ha cosechado un gran éxito tanto de crítica como de público en el teatro Romea, de la Ciudad Condal, y que ha podido verse en otros puntos de la geografía catalana.

Durante mucho tiempo se creyó que traer teatro de calidad a Mollet era una apuesta arriesgada para el gran público pero, el paso del tiempo ha demostrado que el teatro cuenta con un público fiel que aumenta cuanto mayor es la calidad de la obra. Además hay que tener en

cuenta que uno de los grandes proyectos de la ciudad que está encima de la mesa es el teatro auditorio que ha de construirse en el Pla de les Pruneres en los próximos años que, sin lugar a dudas, dotará a la ciudad de un equipamiento que permitirá que Can Gomà se centre en las obras de pequeño formato con lo que se aumentará la oferta cultural de la ciudad. Finalmente este pasado mes de abril ha dejado el anuncio que el peaje de Mollet será gratuito para los usuarios habituales aunque continuará siendo de pago para gran parte de los conductores. A pesar de reconocer que es justo reconocer que es justa esta gratuidad parcial, no estaría de más justificar el motivo por el cual hace tres años la gratuidad total era algo posible y ahora parece que se ha convertido una quimera. ■

son noticia

■ Seguridad

Las cifras del 2005 de los delitos y las faltas cometidos en Mollet contra la seguridad ciudadana, fueron presentadas por la Policía Municipal y los Mossos d'Esquadra. El descenso en cuanto al número de delitos contrasta con el aumento de las conductas incívicas, a pesar de todo, la satisfacción por el resultado global es notoria. ■

■ Kim Manresa

La exposición fotográfica que podemos contemplar en La Marineta, pone en evidencia el talante social de un fotoperiodista como Kim Manresa. El objetivo de este proyecto social reflejado en esta exposición itinerante, es de esperar que sirva para concienciar a los niños y mayores del primer mundo de que somos unos privilegiados. ■

■ Sonia Martín

La periodista y colaboradora de La Tribuna Vallesana, Sonia Martín, ha iniciado una nueva etapa con la presentación de su cortometraje cinematográfico "El Papo", la historia de amor y sobreprotección de una madre hacia su hijo, ingeniándose mil y una historias para tenerlo bajo su control. ■